

Eine gute Idee zum Teilen

Im vergangenen Jahr wurde am Droste-Hülshoff-Gymnasium in Herdern mit großem Erfolg ein Sticker-Album eingeführt. Jetzt gibt es Anfragen von anderen Schulen.

■ Von Julian Fröhling

FREIBURG-HERDERN Auf die Idee, ein Sticker-Album am Droste-Hülshoff-Gymnasium einzuführen, kam der 18-jährige Marius Freimann zusammen mit einem Lehrer. „Das Ziel war, einen Hype zu kreieren“, sagt Freimann heute. Funktionieren sollte sein Album wie andere Sticker-Alben auch – nur ohne Fußball- oder Tier-Bildchen. Stattdessen gab es Sticker von Personen aus dem Droste zum Kaufen, Tauschen und Einkleben (die BZ berichtete).

Bei der Planung des Projektes und der Gestaltung des Albums habe er zwar die Administration übernommen, aber es sei ihm wichtig zu betonen, dass alles Teamgewesen sei, erzählt der 18-Jährige. Für die Hintergrundgestaltung habe er zum Beispiel die Kunstlehrerin nach begabten Schülerinnen und Schülern gefragt, er selbst könne nämlich gar nicht zeichnen.

Auch die Fotos der Lehrkräfte wurden nicht von ihm, sondern den Vertrauenslehrern gemacht.

Trotz des großen Erfolges des Albums – es wurden damit 3000 Euro für einen guten Zweck eingenommen – lässt das im Stadtteil Herdern gelegene Droste es nun auslaufen. Ganz beendet ist die Aktion für Freimann dennoch nicht, denn nun hat er Anfragen von anderen Schulen erhalten, zum Beispiel dem Rivius-Gymnasium in Nordrhein-Westfalen. Die Schulen wollen vor allem wissen, wie das Freiburger Droste die Vorfinanzierungskosten gestemmt hat. Die Antwort darauf ist so simpel wie einleuchtend: Am Droste-Hülshoff-Gymnasium fand ein Vorverkauf statt, bei dem ein Sticker-Album zusammen mit 32 Stickern zu einem günstigeren Preis erworben werden konnten. „So haben wir ziemlich genau das nötige Geld eingenommen“, sagt Freimann.

Darüber, dass die Idee der Sticker-Alben deutschlandweit auf Interesse stößt, also tatsächlich einen Hype ausgelöst hat, freut sich Freimann: „Stolz sind wir schon“, sagt er. Ideen seien für ihn dazu da, um verbreitet zu werden. Freimann nutzt die Gelegenheit, um aus dem neuen Kinofilm „Wonka“ zu zitieren: „Schokolade schmeckt immer besser, wenn man sie teilt.“

Droste Stickeralbum



Das Droste ist eine Schule mit Sammelleidenschaft. FOTO: MARIUS FREIMANN